

# TGRF2013 キッズ記者体験

静岡県 小学校6年 安藤隆哉

2013年11月10日、富士スピードウェイにて行われたTOYOTA GAZOO Racing FESTIVALでの記者体験の様様をお送りします。

～～クルマ好きのカタチ 1～～

## ◇伊藤大輔選手にインタビュー◇

レースの前は緊張しますか？ … 緊張はします。しないようにと思っても、緊張はします。

緊張しないために何かしてますか？ … トレーニングなどの時に平常心を保つように心がけています



中学生の頃F1に興味があり、憧れのドライバーはナイジェル・マンセルという選手だったそうです。

この後、伊藤選手からkeePer TOM'S SC430の説明をして頂きました。

☆今日は雨なので、雨用のタイヤを履いている事

☆ハンドルが真上に上がりドライバー交代がしやすいようになっている事

☆ハンドルにドリンクボタンが付いていて、水分補給が出来るようになっている事



最後は、記念撮影一☆

◇新田守男選手にインタビュー◇

プライベートでは何に乗ってますか … (電車の) 山手線です (笑)  
アルファードかヴェルファイアを買おうかと、さっき携帯を見てました (笑)

GTドライバーになったきっかけは?… 小中学生の頃からクルマが好きで、運転する職業なら何でも良かった。  
モーターショーに連れてってもらってレーサーに憧れる様になりました。



新田選手が乗るPanasonic apr PRIUS GTはハイブリッドで、開発にとっても苦労しているようです。今回のインタビューの前に行われていたトークショーで「開発は一步進んで二歩下がるカンジ」と話していたのを思い出しました。

星野一義 (現インパル監督) さんが現役の頃、憧れていた事や、レーサーじゃなかったら、飛行機のパイロットになりたかった話、今乗ってみたいのはレクサスSC430等のお話を聞かせて頂きました。

インタビューの後は、プレスの方にメディアセンターを案内して頂きました。



モニターが多く設置されていて、それを見ながら記者の方々は記事をまとめるそうです。遅くまで残っている人だと、レース後の夜中3時までやる人もいます！とか。

ちなみに、選手などの写真を撮る時に手を上げてカメラの方に目線をお願いしたよ、とプレスの方から教えて頂いたりもしました。



◆編集後記◆

今回は、普段見れない体験が出来てとても良かったです。すごく緊張していて、なかなか質問する事も出来なかったけど、剣道をしている僕には伊藤選手の話は参考になったし、新田選手のインタビューは面白かったです。両選手はもちろん、記者の茂木さんや田口さん、司会の徳田さん…それぞれ違う職業だけど唯一共通しているのは【クルマが好き】という事。  
「クルマ好きのカタチ」にも色々あるんだな、と感じました。

☆☆貴重な体験をさせて頂き、本当にありがとうございました☆☆